

Sáez Aguado cree que el nuevo vial es «imprescindible» para abrir el hospital

El consejero de Sanidad confirma que la Administración tendrá que analizar cómo acoplar la apertura progresiva de unidades

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, señaló ayer que es «imprescindible» el nuevo vial, que está en obras y cuyo proceso de ejecución está ahora mismo pendiente de una posible nueva licitación, para la apertura completa del nuevo Complejo Asistencial de Salamanca.

«Por lo tanto, si se está desbloqueando la situación, como parece, es una buena señal», apuntó Sáez Aguado después de que el Ayuntamiento haya anunciado que impulsará la finalización del actual contrato con la UTE adjudicataria y la puesta en marcha de una nueva licitación para que otra empresa se haya cargo de las obras.

El consejero, insistió en que es «imprescindible» este vial para los accesos al nuevo hospital, ha puesto de relieve que la Administración tendrá que «analizar cómo acoplar la progresiva apertura de algunas unidades con la disponibilidad del vial para el acceso completo al hos-



Mesa inaugural de este encuentro sanitario, en la Hospedería Fonseca. :: LAYA

Por otra parte, el consejero de Sanidad valoró el «importante papel» de las asociaciones y agencias de evaluación de tecnología sanitaria, un

conocimiento y la innovación».

Durante su visita a la Hospedería Fonseca de Salamanca, para participar en la inauguración de la XIII Reunión Científica de la Asociación

Española de Evaluación de Tecnologías Sanitarias (AEETS), confirmó que esa labor de evaluación permite «incorporar lo más eficiente al sistema de Sanidad».

Precisamente, en compañía del consejero, el presidente de la asociación organizadora del encuentro en Salamanca, Juan del Llano, apuntó los principales objetivos de la reunión, de los que destacó el análisis sobre las diferencias entre el perfil del evaluador y del regulador, y la reflexión sobre el reglamento europeo.

A la apertura de la jornada en Salamanca -celebrada a iniciativa de Alumni-USAL en Fonseca, también acudió, entre otras autoridades, el vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca (USAL), Enrique Cabero. En relación a la Marea Blanca convocada para el domingo en Salamanca, el consejero recordó los méritos de la Junta de Castilla y León en lo que respecta a la sanidad de la ciudad.

«En la primera Marea Blanca había cuatro exigencias. Por un lado, las obras del Hospital, que avanzó de forma significativa. Por otro, el incremento de plantilla del complejo, que aumentó en un siete por ciento. También, que el Hospital mantuviera su nivel de calificación y referencia, y los servicios de referencia se incrementaron. Por último, la defensa de la sanidad pública, y en Salamanca no hay ningún servicio privatizado».

En relación a la posible prórroga de los Presupuestos Generales del Estado, el consejero de Sanidad también indicó ayer que «esos presupuestos contienen un nivel de inversiones de 120 millones de euros», lo que le permitiría a la Comunidad «abordar los compromisos asumidos como el de la Unidad de Radioterapia de Ávila o la finalización de las obras del nuevo Hospital de Salamanca».